

Apartamento en venta en Casares, Costa del Sol

890.000 - 1.007.000













Costa del Sol, Casares

Localizada en un emplazamiento único con grandiosas vistas al mar y a la montaña, la promoción está compuesta por 36 viviendas en Fase I. Esta primera fase forma parte de un plan maestro para desarrollar más de 144 viviendas en 3 fases. Ubicado en una posición elevada, el complejo ofrece un refugio incomparable en el sereno entorno de Casares Costa, en la zona conocida como Sierra Jordana, famosa por su belleza natural y sus imponentes vistas al mar. Esta área montañosa es ideal para actividades al aire libre como el senderismo y el ciclismo, y está rodeada de una rica biodiversidad característica del paisaje mediterráneo. Además, se encuentra a poca distancia de lugares emblemáticos como el exclusivo Finca Cortesín Golf Club y de pintorescos pueblos andaluces que combinan playas, vibrante vida nocturna y una oferta gastronómica de alta calidad.La zona destaca por sus prestigiosos proyectos residenciales que brindan servicios de primera clase en un entorno natural, con vistas panorámicas y fácil acceso a campos de golf. El clima mediterráneo permite disfrutar de actividades al aire libre durante prácticamente todo el año, haciendo de este entorno un destino ideal para quienes buscan tranquilidad, exclusividad y un estilo de vida en armonía con la naturaleza.La urbanización se distingue por su armoniosa integración con el terreno natural, distribuyendo edificaciones, jardines y zonas comunes en diferentes niveles. Los senderos peatonales de diseño serpenteante y las escalinatas se adaptan a la pendiente, ofreciendo un recorrido accesible y fluido por todo el complejo.El proyecto está diseñado en torno a la integración de la vegetación mediterránea y tropical, compuesta por plantaciones arbustivas, creando un ambiente envolvente en las áreas clave: piscinas, zonas de ejercicio y áreas de recreo al aire libre. El amplio abanico de amenidades incluye, una piscina exterior comunitaria con área de tumbonas y un coqueto bar, zona wellness interior con piscina climatizada, spa y gimnasio, zona de senderos, parque de calistenia y un mini anfiteatro en la zona recreativa.Esta exclusiva promoción se distingue por su enfoque en la calidad, con acabados que combinan elegancia y funcionalidad. Cada detalle ha sido cuidadosamente seleccionado para ofrecer un estilo moderno y vanguardista, que realza la experiencia de vivir en un espacio sofisticado y confortable.La arquitectura destaca por sus amplios ventanales de suelo a techo, que inundan de luz natural todos los espacios, creando una conexión continua con el exterior. Estos ventanales permiten disfrutar de vistas despejadas y aportan una sensación de amplitud y libertad. Los suelos porcelánicos de gran formato refuerzan el estilo contemporáneo, mientras que su durabilidad y fácil mantenimiento los convierten en una elección ideal para un hogar moderno y práctico.Para complementar la estética, se han elegido tonos naturales en las pinturas y acabados, que armonizan perfectamente con el verde del paisaje circundante. Esta paleta de colores aporta una atmósfera de calma y equilibrio, integrando los espacios interiores con la belleza natural del entorno.

Aeropuerto: 72 km Golf: 500 m Restaurante: 770 m

Tienda: 1 km Mar: 1.3 km